



Klasse 5c der Erhard-Junghans-Schule besucht die Lokalredaktion

Wie viele Mitarbeiter gibt's beim Schwarzwälder Boten? Wann wurde er gegründet? Wie sieht der Arbeitstag eines Redakteurs aus? Wer entscheidet, welche Themen in der Zeitung zu lesen sind? Die Mädchen und Jungen der Klasse 5c der Erhard-Junghans-

Schule waren auf ihren Besuch in der Redaktion des Schwarzwälder Boten gut vorbereitet und ließen sich von Redaktionsleiterin Karin Zeger die Welt der Zeitungsmacher erläutern. Der Blick hinter die Kulissen hatte für die Fünftklässler mit ihrer

Lehrerin Cornelia Funk (links) einen guten Grund: Die 25 Schüler bereiten derzeit nämlich ihre eigene Schülerzeitung vor. Diese soll im Laufe der Woche fertiggestellt und noch vor den Sommerferien verteilt werden.

Foto: Sum